

## Premio internacional para la página "Lee y gana" de Diario de Navarra

La WAN reúne a los editores de periódicos de todo el mundo y es la institución internacional más representativa del sector de la prensa. Entre otras actividades, ha convocado un concurso específico de carácter mundial para premiar las iniciativas que ayuden a promover la lectura de periódicos entre los más jóvenes. El jurado de este concurso ha concedido una mención especial al proyecto de Diario de Navarra, del que ha destacado especialmente el que los padres tengan que involucrarse a menudo en las actividades y concursos de la sección, haciendo que el primer contacto de los niños con el periódico sea una experiencia familiar positiva y divertida. El premio será entregado en Amsterdam (Holanda) el próximo 18 de octubre, en el transcurso de una de las conferencias internacionales de la WAN.

### **El concurso "Lee y gana"**

El concurso "Lee y gana" es una iniciativa del proyecto Pequepress, plataforma del grupo editor de Diario de Navarra, dirigida a fomentar el hábito de la lectura entre los más jóvenes y el contacto con la actualidad. Pequepress nació de la mano de EGN Comunicación, empresa del grupo La Información.

"Lee y gana" se plasmó en una página dirigida a niños de 6 a 12 años y publicada cada domingo, durante la pasada primavera, dentro del suplemento "La Semana Navarra". En la página se incluían pruebas y juegos (fotografías para adivinar, laberintos, preguntas sobre las noticias de la semana, etc.) para permitir que los jóvenes lectores se familiarizasen con los contenidos del periódico de una manera ágil y divertida.

Los participantes podían resolver las pruebas cada domingo y, enviando la página al periódico, optar a un concurso con diversos premios.